



Siegerehrung_Petra Reidel

Die 71. Deutsche Meisterschaft der Bauberufe ist beendet, die neuen Deutschen Meister stehen fest:

Beton- / Stahlbetonbauer:

Deutscher Meister der Beton- und Stahlbetonbauer wurde Linus Glas aus Velburg (Bayern). Die Silbermedaille ging an Christian Schweitzer aus Monschau (Nordrhein-Westfalen). Bronze gewann Tim Nobis aus Schwarzburg (Thüringen).

Brunnenbauer:

Deutscher Meister der Brunnenbauer wurde Thomas May aus Windelsbach (Bayern). Pascal Schütt aus Hohn (Schleswig-Holstein) wurde Vizemeister.

Estrichleger:

Deutscher Meister der Estrichleger wurde Julius Dischinger aus Pfaffenweiler (Baden-Württemberg), Silber erkämpfte sich Maximilian Richter aus Lübben (Brandenburg) und Bronze ging an Mohamad Nader Salam aus Selters (Rheinland-Pfalz).

Fliesen-, Platten- und Mosaikleger:

Deutscher Meister der Fliesenleger ist Robin Liebler aus Bad Boll (Baden-Württemberg). Die Silbermedaille ging an Manuel Karg aus Höchststadt a.d. Donau (Bayern). Brian Wessels aus Westerstede (Niedersachsen) erreichte Bronze.

Maurer:

Deutscher Meister der Maurer wurde Leon Allendorf aus Schlitz (Hessen). Silber gewann Lucas Mielke aus Berlin. Und Bronze ging an Paul Sadowski aus Wolfsburg (Niedersachsen).

Stuckateure:

Silas Hildebrand aus Fronreute (Baden-Württemberg) wurde Deutscher Meister der Stuckateure. Silber ging an Max Cejka aus Erlangen (Bayern) und Bronze an Lukas Dincher aus Kleinblittersdorf (Saarland).

Straßenbauer:

Deutscher Meister der Straßenbauer wurde Tom Schmutzler aus Zwickau (Sachsen). Silber erzielte Jan Niclas Zinselmeyer aus Hamburg. Und Bronze gewann Lars Schwarz aus Diemelsee (Hessen).

Zimmerer

Deutscher Meister der Zimmerer wurde Pascal Frauendorf aus Zwenkau (Sachsen). Die Silbermedaille ging an Tobias Morkramer aus Lübeck (Schleswig-Holstein) und Bronze gewann Andreas Beck aus Dornstadt (Baden-Württemberg).

Die Fachgemeinschaft gratuliert herzlich den jungen Fachkräften und ihren Ausbildungsbetrieben insbesondere den beiden Vizemeistern aus Berlin und Brandenburg. Außerdem geht ein großes Dankeschön an den Lehrbauhof der FG Bau für die exzellente Organisation der Meisterschaften.